
 

                                                              ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  1 

Anno Scolastico 2013/2014 

L’anno 2013, il giorno 6 dicembre, alle ore 16.30, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

della Scuola Primaria Statale “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1-Elezione presidente 

2-Elezione componenti Giunta Esecutiva ( 2 genitori , 1 docente ed  1 ATA ) 

3-Elezione docente componente Comitato garanzia ( su indicazione del Collegio dei docenti ) 

4-Approvazione POF 

5-Approvazione Regolamento d’Istituto 

6-Adeguamento Calendario scolastico 

7-Presa visione del Programma annuale settembre-dicembre 

8-Variazioni di bilancio 

9-Open Day 

10-Varie ed eventuali  

 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                

la D.S.G.A. Tagliaferro Anna, invitata dalla D.S. ; 

per la componente genitori:  Eliseo Saverio, Lerro Gilda Antonietta, Izzo Ciro, Gnarra  Mariarosaria, 

Magliocca Giuseppe, Santangelo  Domenico , Amicone Vincenzo, Durante Gabriella; 

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Nasta Carmelina, Lerro Anna, 

Notarstefano Rita ( assenti  giust. : Cerreto Fortunata e Gallo Andrea); 

per il personale ATA : Santo Caterina, Cardillo Elvira. 



Presiede il consiglio la D.S.   

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, la D. S. dichiara 

aperta la seduta. 

 

Punto n. 1 ---------------------Elezione Presidente d’Istituto-------------------------------------                                                                                                                                                                                                                                                                                      

Si procede  all’elezione del  Presidente                                                                                                                    

Unica candidatura è quella del sig. Eliseo Saverio che viene eletto per acclamazione.                                       

Da questo momento presiede la seduta il presidente neoeletto. 

Con parere concorde di tutti i consiglieri viene designata  vicepresidente la sig.ra Lerro Gilda. 

Del che è delibera n.1 

 

Punto n. 2 --------------Elezione componenti Giunta Esecutiva-------------------- 

Si passa quindi all’elezione dei componenti della G.E. : 2 genitori, 1 docente ed 1 ATA . 

Con parere unanime  vengono eletti per la componente genitori  il sig. Izzo Ciro e Gnarra Mariarosaria ;                                     

per la componente docenti l’ins. Notarstefano Rita; per la componente ATA la sig.ra Cardillo Elvira. 

Del che è delibera n.2 

 

Punto n. 3 -------------------Elezione docente Comitato di garanzia---------------- 

Il docente per il Comitato di Garanzia è stato già individuato dal Collegio dei docenti e riguarda la scuola 

superiore di I grado : la prof.essa Cerreto Lucrezia. 

Il Consiglio prende atto. 

 Del che è delibera n. 3 

 

Punto n. 4-------------Approvazione  POF---------------------------------------- 

Il sig. Izzo, a questo proposito, prende la parola e fa presente che non essendo a conoscenza del Piano 

dell’Offerta Formativa di questo istituto, non è in grado di votarne l’approvazione. La D.S. sottolinea che 

l’intero POF si trova già da tempo sul sito ufficiale della scuola e la sintesi è nei moduli di iscrizione on-line 

già dallo scorso anno, pertanto chi si iscrive ne è già a conoscenza. La D.S. spiega esaurientemente il 

contenuto ed illustra i PON che sono stati autorizzati per l’anno scolastico 2013/2014 destinati sia agli 

alunni della scuola primaria che a quelli della scuola secondaria di I grado e che fanno parte integrante del 

POF: 



-2 PON di informatica                                                                                                                                                               

-2 PON di italiano                                                                                                                                                                         

-2 PON di inglese con certificazione finale Cambridge                                                                                                            

-2 PON di matematica  

Interviene il sig. Magliocca che chiede l’approvazione. 

Il POF è approvato all’unanimità. 

Del che è delibera n. 4 

 

Punto n. 5 -------------------Approvazione Regolamento d’Istituto------------------ 

I genitori prenderanno visione del Regolamento d’Istituto già presente sul sito della scuola e nella prossima 

seduta ne sarà votata l’approvazione congiuntamente alla Carta dei Servizi. 

 

Punto n. 6 ---------------------Adeguamento Calendario scolastico------------------ 

La D.S. comunica al Consiglio che la scuola è stata chiusa già per tre giorni e quindi darà mandato ai 

coordinatori del POF di eseguire un conteggio dei giorni effettivi di attività didattica e pertanto nella seduta 

successiva , su proposta del Collegio dei docenti, saranno valutate eventuali date di sospensione delle 

attività didattiche. 

 

Punto n. 7 -----------Presa visione del Programma Annuale settembre-dicembre------------- 

Il Consiglio prende visione del Programma Annuale periodo settembre-dicembre così come predisposto 

dalla D.S. e già approvato dal commissario straordinario con delibera del 15/11/2013 che si allega al 

presente verbale. 

 

Punto n. 8 ----------------Variazioni di bilancio-------------- 

La D.S.G.A. illustra le variazioni di bilancio effettuate nell’esercizio 2013 come da scheda di riepilogo 

allegata al presente verbale. 

Del che è delibera n. 5 

 

 

Punto n. 9------------------Open Day----------------- 

La D.S. comunica che verrà organizzato un Open Day nel mese di gennaio p.v. per illustrare a tutti i genitori 

l’Offerta formativa della nostra scuola diventata da quest’anno  istituto comprensivo. 



Punto n. 10---------------Varie ed eventuali---------------- 

Il sig. Izzo chiede alla D.S. se è possibile cambiare la denominazione della scuola e ci si accorda nel fare una 

sorta di sondaggio per modificarne il nome. 

Il sig. Santangelo afferma che tutte le inadempienze del Comune di Maddaloni riguardo i problemi di vario 

tipo della struttura scolastica, segnalati ripetutamente agli uffici competenti dalla D.S., dovrebbero essere 

trasmesse anche ai Vigili del Fuoco e agli organi di Polizia. In tale modo il Comune dovrà assumersi la 

responsabilità di tali inadempienze. In particolare chiede che vengano interpellati  i V.V.F.F. per la caduta 

dell’intonaco dalla facciata esterna dell’edificio molto pericolosa per i bambini in entrata e in uscita dalla 

scuola. 

Il sig. Magliocca, invece, riguardo a ciò, crede che per far fronte ai problemi strutturali e non dell’edificio 

scolastico si debba far ricorso a risorse alternative e propone quindi che si chieda ai  genitori degli alunni 

iscritti di mettere a disposizione la  propria professionalità al servizio della scuola. 

La D.S. fa presente che i genitori di tre classi sono già intervenuti  adottando la propria aula e risolvendo 

quindi autonomamente, previa relativa autorizzazione dell’ Ufficio Tecnico del Comune di Maddaloni, i 

problemi segnalati dai docenti. Propone, pertanto, che questo sistema di adozione venga esteso a tutte le 

classi dell’istituto e, nel contempo si cerchino sponsorizzazioni di attività commerciali per far fronte ad altre 

problematiche. 

L’assemblea approva. 

Il sig. Izzo  lascia l’assemblea alle ore 19. 

L’ins. Tramontano prende la parola e a proposito delle sponsorizzazioni fa presente che ve n’è già stata una 

da parte del Conad di Maddaloni  per la scuola dell’infanzia. Chiede poi che venga approvata dal Consiglio la 

possibilità di far arrivare una slitta con Babbo Natale, sponsorizzata sempre dal Conad, nel cortile della 

scuola in un pomeriggio prima della sospensione delle attività didattiche per le festività natalizie.  

A tal riguardo, però, dopo ampia discussione e dopo aver evidenziato i problemi a cui si andrebbe incontro 

come : interruzione del traffico, sicurezza dei bambini dopo l’orario di chiusura della scuola, la probabile 

grande affluenza di genitori e parenti, …. il Consiglio non approva. 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 19.30 

 

     Del che è verbale. 

 

La segretaria                                                                                                   Il Presidente 

Ins. Crisci Carolina                                                                                   Ing.  Eliseo Saverio 

 

 

       


